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Helium setzte mit seinem Premierenjahrgang Maßstäbe und auch Phosphor ist sein strahlender Botschafter. Die erstklassige Mut-
ter zählt zu den Hoflieferantinnen der Trakehner Fohlenauktionen: Zu Philippa (NMS‘14/64), der Besten Vierjährigen der ZSE
Niedersachsen-Hannover, gesellten sich Pemba (BuTu‘16/03) und Pfefferminz (NMS‘17/54). Stamm des Prätorius, Deutscher
Meister der Vielseitigkeit (Burkhard Wahler), der S-Dressurpferde Palamos, Paladino, Prusso sowie des Reservesiegers Pricolino.     

Helium set standards with his first crop in 2017 and also Phosphor is a shining ambassador of his sire. His excellent dam has earned a
reputation as trusted Trakehner foal auction supplier, being the dam of Philippa (NMS‘14/64), now best 4-year-old at the 2018 
Lower Saxony-Hanover central mare inspections, as well as Pemba (BuTu‘16/03) and Pfefferminz (NMS‘17/54). Same mare family as
the German Eventing Champion Prätorius (Burkhard Wahler), the S dressage horses Palamos, Paladino, and Prusso as well as the 
reserve champion Pricolino.   
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Maße und Bewertung der Mütter:

Pelena 168 - 20,0 7,5/ 7,5/ 7,0/ 8,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0 (Z) SLP 8,09
Pepelniza 166/199/19,5 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0 (Z) SLP 7,02
Hirse 163 - 19,5 7,5/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 7,5 (Z)


